



Modelo para mantener la 4T funciona, se llama humanismo mexicano, sostiene Sheinbaum

LEOPOLDO RAMOS
CORRESPONSAL
MATAMOROS, COAH.

A mostrar unidad con el pueblo de México y compromiso con el proyecto de la Cuarta Transformación, exhortó la coordinadora de Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum Pardo, de visita ayer por este municipio, donde destacó la importancia de privilegiar las causas del movimiento para garantizar la continuidad de la 4T en el país.

“La unidad es primero con el pueblo, no sólo entre nosotros, a ver qué nos repartimos, no, es la unidad con la gente, con las causas por las que luchamos, y cada vez que a alguien no le toque ganar una encuesta (para encabezar alguna coordinación de la 4T), que piense en los más humildes y no sólo en su persona”, manifestó.

Y aseveró “si no entendemos que lo más importante es el proyecto, entonces no nos va a ir bien (...) Aquí no se vale salirse del proyecto, es lo más importante y hay que dejar atrás los agravios y trabajar juntos para poder ganar.”

Recordó que en el proceso electoral pasado en Coahuila, la falta de unidad llevó a la 4T a perder la

gubernatura, en cambio sí se logró en el estado de México.

Trabajar juntos, afirmó, es una tarea de todos para ganar “los diputados federales aquí en Coahuila y el Senado. ¿Se puede o no se puede?”, preguntó a los asistentes al estadio de beisbol de este municipio.

La ex jefa de gobierno destacó que el modelo para mantener vigente la cuarta transformación funciona y así como a los más pobres, involucra a empresarios y a quienes están comprometidos con el desarrollo del país. “El modelo funciona, se llama humanismo mexicano”, sentenció.

Acompañada por el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, y por el senador del Partido Verde Ecologista de México, Manuel Velasco, Claudia Sheinbaum arremetió contra quienes pretenden regresar a México al pasado, con los privilegios para unos cuantos. Se refirió al reciente anuncio de recortes al presupuesto para el Poder Judicial.

Aseguró que “algunos ministros defienden el no pago de impuestos, y es porque representan a unas personas, no al pueblo”, y asumió la instrucción del presidente Andrés Manuel López Obrador para conseguir que los juzgadores sean electos por voto directo.